
 

 

 

   DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG 
   DER KREISSTADT BAD HERSFELD 

 

   19.  Wahlperiode 

 

   Drucksache Nr. _____________ 

 
 

Anfragen der Fraktion 

Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.) 
 

 

Betr.: Gewerbegebiete 
 
Wir fragen: 
 

 

1. Welche Areale in der Gemarkung Bad Hersfeld sind wo, in welcher Grösse, wie 

erschlossen und zu welchen Verkaufs-Preisen vorhanden ? 

 

2. Welche Flächen in der Gemarkung Bad Hersfeld stehen in welcher Grösse für einen 

Gewerbegebietsausweis und Erschliessung zur Verfügung ? Mit welchen Kosten ist 

für die jeweilige Erschliessung in etwas zu rechnen ? Wie wird die jeweilige 

Anbindung beurteilt ? 

 

 

 

 

 

 

 

 


